



Erfahrungsbericht zum Schülerpraktikum

Der Neunerjahrgang unserer Schule hat kürzlich ein dreiwöchiges Praktikum absolviert, das vom 4. bis zum 22. März 2024 stattfand. Heute haben wir das Vergnügen, Griselda aus der 9a zu interviewen, die uns Einblicke in ihre Erfahrungen während ihres Praktikums in der Pflegeabteilung eines örtlichen Krankenhauses gibt.

Griselda berichtet, dass das Arbeitsklima während ihres Praktikums freundlich war. In ihrer Rolle waren ihre Hauptaufgaben das Messen des Blutdrucks, der Temperatur, des Pulses und der Sättigung bei den Patienten. Sie genoss es besonders, sich mit den Patienten zu unterhalten und an verschiedenen Untersuchungen teilzunehmen.

Eine Herausforderung für Griselda war jedoch die Intimpflege der Patientinnen und Patienten. Dennoch fand sie es vergleichsweise leicht, die Patientinnen und Patienten zu ihren Untersuchungen zu begleiten. Sie betont die Schlüsselkompetenzen, die für diesen Beruf erforderlich sind, nämlich Geduld, Ausdauer, Ruhe und Empathie.

In Griseldas Meinung liegen die Vorteile des Praktikums auch in Bezug auf die Schule: Es bietet die Möglichkeit, nach dem Abschluss einen guten Job zu finden, und viele der während der Schulzeit erworbenen Fähigkeiten sind entscheidend für die Zukunft.

Das Praktikum im Krankenhaus hat Griselda nicht nur Einblicke in die Pflegepraxis gewährt, sondern auch wertvolle Kompetenzen vermittelt, die sie für ihr zukünftiges Berufsleben nutzen kann.

Ein herzliches Dankeschön geht an Griselda für ihre Bereitschaft, ihre Erfahrungen mit uns zu teilen!